

## The Royal Bank of Scotland plc

### MITTEILUNG AN DIE FRÜHEREN UND DERZEITIGEN INHABER: ÜBERPRÜFUNG VON ZERTIFIKATEN DURCH DIE RBS

<b>Wertpapiere:</b>	Bestimmte Zertifikate und Mini Future Zertifikate
<b>Ursprüngliche Emittentin der Wertpapiere:</b>	ABN AMRO Bank N.V. The Royal Bank of Scotland N.V. The Royal Bank of Scotland plc

Am 14. Dezember 2015 und 8. März 2016 hat die Royal Bank of Scotland plc ("RBS") den früheren Inhabern bestimmter Zertifikate und Mini Future Zertifikate (zusammen die "**Wertpapiere**"), die ursprünglich von der ABN AMRO Bank N.V., der Royal Bank of Scotland N.V. oder der Royal Bank of Scotland plc ausgegeben wurden, mitgeteilt, dass von der RBS operative Fehler festgestellt worden sind, die die Preisstellung der Wertpapiere durch die jeweilige Emittentin beeinflusst haben. Infolgedessen bietet die RBS den früheren Inhabern der Wertpapiere, die ihren Bestand ganz oder teilweise vor dem 14. Dezember 2015 veräußert oder eingelöst und durch die Fehler einen Verlust erlitten haben, eine Entschädigung an.

Eine Aufstellung der betroffenen Wertpapiere wurde auf der Internetseite der RBS [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) veröffentlicht.

Hiermit teilt die RBS den ehemaligen und derzeitigen Inhabern bestimmter betroffener Wertpapiere mit, dass Inhaber, die die Wertpapiere vor dem 14. Dezember 2015 erworben und ihren Bestand am 14. Dezember 2015 weiterhin gehalten haben, ebenfalls einen Verlust durch die operativen Fehler erlitten haben können. Diese Wertpapiere sind in der Aufstellung der betroffenen Wertpapiere auf der Internetseite der RBS [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) als Wertpapiere der Kategorie B bezeichnet.

Zudem hat die RBS am 21. November 2016 die Aufstellung der betroffenen Wertpapiere um 14 weitere Wertpapiere ergänzt. RBS wird den ehemaligen Inhabern, die diese zusätzlichen Wertpapiere zu irgendeinem Zeitpunkt erworben und veräußert haben, eine Entschädigung anbieten, sofern sie durch die Fehler einen Verlust erlitten haben.

Frühere und derzeitige Inhaber der Wertpapiere werden gebeten, die Internetseite der RBS [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) zu besuchen. Diese enthält weitergehende Informationen sowie die Bezeichnung und Kennnummern (ISIN) der betroffenen Wertpapiere. Noch nicht registrierte Inhaber werden gebeten, auf der genannten Internetseite ihre Kontaktdaten zu registrieren, damit die RBS sie direkt zu ihrem Bestand und möglichen Auswirkungen der Fehler kontaktieren kann.

21 November 2016



## The Royal Bank of Scotland plc

### NOTICE TO FORMER AND CURRENT HOLDERS:

#### RBS CERTIFICATES REVIEW

<b>Securities:</b>	Certain Certificates and Mini Future Certificates
<b>Original issuer of Securities:</b>	ABN AMRO Bank N.V. The Royal Bank of Scotland N.V. The Royal Bank of Scotland plc

On 14 December 2015 and on 8 March 2016, The Royal Bank of Scotland plc (“**RBS**”) gave notice to the former holders of certain Certificates and Mini Future Certificates (together, the “**Securities**”) originally issued by ABN AMRO Bank N.V., The Royal Bank of Scotland N.V. or The Royal Bank of Scotland plc that operational errors have been identified by RBS which impacted the pricing of the Securities by the respective issuer. As a result RBS offers redress to former holders of the Securities who sold or redeemed either part or the whole of their holding prior to 14 December 2015 and suffered a loss as a result of these operational errors.

A list of impacted Securities was published on the RBS website [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com).

RBS hereby gives notice to the former and current holders of certain impacted Securities that some holders who bought prior to 14 December 2015 and still held their position on 14 December 2015 may also have suffered a loss as a result of the operational errors. RBS will also offer redress to those holders who suffered a loss as a result of the errors. These Securities are categorised as type B on the list of impacted Securities on the RBS website [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com).

In addition, RBS have added 14 Securities to the list of impacted Securities on 21 November 2016. RBS will offer redress to former holders of these additional Securities who bought or sold at any time and suffered a loss as a result of the errors.

Former and current holders of the Securities are invited to visit the RBS website [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) where further details are available, including the names and ISINs of the impacted Securities. Holders who are not yet registered are invited to register their contact details so that RBS can contact them directly regarding their holdings and any potential impact arising from the errors.